

## Le G3E bien entouré pour célébrer son 25e anniversaire!

**Québec, le 14 avril 2015.** Le jeudi 9 avril 2015, le Groupe d'éducation et d'écovigilance de l'eau (G3E) célébrait son 25e anniversaire entouré d'une soixantaine de personnes! Des élèves ayant participé aux programmes d'écovigilance J'adopte un cours d'eau et Survol Benthos, des enseignants, des bailleurs de fonds, des organismes partenaires, des membres : tous réunis autour de 25 ans d'implication pour la protection de l'eau!



### Un cocktail apprécié!



Pour l'occasion, le G3E a mis de l'avant des écoles qui participent à J'adopte un cours d'eau et Survol Benthos. Par trois kiosques d'information, l'école primaire Dollard-des-Ormeaux School, la Polyvalente de L'Ancienne-Lorette et le Cégep de Lévis-Lauzon ont ainsi expliqué, selon leur point de vue, leur expérience J'adopte ou Survol. Pierre Morin, enseignant, ainsi qu'Annie Turgeon et Catherine Labonté, étudiantes, ont présenté l'implication de la Polyvalente de L'Ancienne-Lorette qui compte à son actif 9 ans de participation à J'adopte un cours d'eau, et 12 corvées annuelles de nettoyage!

Justine Vaillancourt, de la Banque Royale, du Canada et Sophie Rochon, de Mountain Equipment Coop étaient présentes à titre de bailleurs de fonds pour remettre des outils de reconnaissance aux écoles ayant réalisé des programmes d'écovigilance sur le territoire de la Capitale-Nationale entre 2013 et 2015. Le tout s'est conclu par la levée d'un verre de sangria à base de cassis, grâce à la générosité de Cassis, Monna et Filles, un toast fait par Marilou Gosselin, présidente du G3E.

### Une Assemblée générale annuelle dynamique!

Par la suite, une vingtaine de personnes ont assisté à la 25e Assemblée générale annuelle. L'équipe interne avait décidé de présenter certaines portions de l'ordre du jour sous forme de pièce de théâtre, ce qui a plu à l'assistance! Même si le bilan financier 2014 a démontré une baisse importante des revenus (diminution de plus de 100 000 \$), la Présidente a souligné l'excellent travail de gestion de la directrice, Nathalie Piedboeuf, et de toute l'équipe. Et, surprise! Trois nouveaux candidats se sont joints au conseil d'administration! Signe que l'organisme est prêt pour un autre 25 ans...



-30-

## Le Groupe d'éducation et d'écovigilance de l'eau (G3E)

Depuis 1989, le G3E favorise la participation active des citoyens vis-à-vis la protection des écosystèmes aquatiques et à leur mise en valeur. Pour ce faire, il développe des programmes ainsi que des outils éducatifs et scientifiques relatifs à la surveillance écologique de l'eau. Il invite les collectivités qui ont à cœur leur cours d'eau à les utiliser pour garder un œil sur la santé de cette précieuse ressource. Le G3E est un acteur environnemental incontournable au Québec et, d'année en année, son réseau s'étend à l'échelle canadienne.

Source :

Nathalie Piedboeuf, Directrice générale  
Tél. : (b) 418 666-6169 (c) 418 955-7935  
[info@g3e-ewag.ca](mailto:info@g3e-ewag.ca)

69, avenue Juchereau CP 700  
Québec (Québec) G1R 4S9

T. 418 666-6169 F. 418 821-7069  
W. [www.g3e-ewag.ca](http://www.g3e-ewag.ca) | E. [info@g3e-ewag.ca](mailto:info@g3e-ewag.ca)